



Sebastianus aktuell

Ausgabe vom April 2014
Jahrgang 1 / 2014 – 1

Ihre Räänbröder-News

Liebe Schützenfamilie, liebe Leserinnen und Leser,

erstmalig im Jubiläumsjahr starten wir hiermit unsere Reihe „Sebastianus aktuell“. Wir wollen damit zeitnah Informationen aus dem Vorstand und Neuigkeiten zum Vereinsleben allen Schützenbrüdern, Schützenschwestern und der Schützenjugend bekannt geben.

Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen und freuen uns über Anregungen und Kritik und hoffen, damit ein reges Miteinander zu gestalten. Herzlich laden wir alle zum aktiven Mittun in der Bruderschaft ein und erwarten mit Spannung die Festivitäten im Jubeljahr, insbesondere unser 440jähriges Stiftungsfest.

Mit herzlichem Schützengruß
Ihr/Euer Vorstand

Unsere Themen heute:

Neues von der Generalversammlung am 18.3.2014, für alle die nicht kommen konnten:

a. Hallenvermietung

Es gibt leider keinen festen Hallenwart für die Schützenhalle. Wir haben uns daher im Vorstand dazu entschlossen, dass wir im jährlichen Wechsel dieses Amt weitergeben. D. h. die Mieter können sich wie bisher beim Brudermeister Alexander Knopp melden. Er wird dann die für die Vermietungen notwendigen Daten an den jeweils Verantwortlichen weiterleiten und die entsprechenden Schritte (Verträge, Hallenabnahme etc.) einleiten. Letztes Jahr war der Brudermeister Alexander Knopp der Verantwortliche. Dieses Jahr ist das Jörg Weidenbach.

b. Beiträge

Auf der Generalversammlung wurden neue Beiträge für die Mitglieder festgelegt. Unsere Kosten steigen so rasant, dass wir um diesen Schritt leider nicht herumkommen. Künftig ist der Beitrag einheitlich für alle, außer Jugend, 36,00 Euro pro Jahr. Stimmt nicht ganz, die bestehenden Schützenschwestern haben eine Erhöhung von 15 auf 18 Euro bekommen. Nur bei neuen Anmeldungen erheben wir 36 Euro für weibliche Mitglieder.

Zukünftig muss aufgrund des SEPA Verfahrens immer zu einem festen Termin die Abbuchung der Beiträge erfolgen. Für unsere Bruderschaft ist das der 02. April eines jeden Jahres.

c. Wahlen

Die Wahl des beigeordneten Vorstands sowie der Ehrenämter ergab folgendes Ergebnis:

- Schießmeister Klaus Pasternak
- Leutnant: Guido Knopp (Oberleutnant)
- Fähnrich: vakant
- Kassenprüfer: Klaus Küsters und Gereon Krebs

Die Wahl des Jungschützenmeisters Dominik Krebs durch die Schützenjugend wurde bestätigt. Im Jubeljahr unterstützt Sabine Weidenbach unseren Kassierer.

d. Fähnrich

Gerade im Jubiläumsjahr wäre es wichtig und nötig, einen Verantwortlichen für die Bruderschaftsfahne zu haben. Wir freuen uns über jeden Interessenten für dieses wichtige Amt.